

Démystifier les préjugés autour de la pauvreté

Sept-Îles – Une activité de lutte contre la pauvreté ayant pour titre «Une histoire de pauvreté, une histoire de préjugés» a eu lieu le 21 mars dernier au MOCSI. Cette dernière était organisée conjointement par le Collectif pour un Québec sans pauvreté et Actions Pauvreté Sept-Îles. L'objectif étant alors de sensibiliser la population à l'enjeu de la pauvreté.

ÉRIC MARTIN

Plusieurs ateliers ont eu lieu lors de cette journée de sensibilisation à la pauvreté. Cette dernière a débuté par une activité de mise en situation durant laquelle cinq personnalités du milieu communautaire et politique ont été invitées à balancer le budget d'une personne disposant d'un faible revenu.

Autour d'une même table, on retrouvait alors le conseiller Martial Lévesque, le président de la Commission scolaire du Fer, Rodrigue Vigneault, l'ex-conseillère, Louise Doiron-Catto, le président des technologues d'Hydro-Québec, Réjean Porlier et le directeur des services sociaux d'Uashat/Maliotenam, Jean Vollant.

«Ce matin, nous sommes en groupe et nous en discutons. Ça

ne doit pas s'arrêter là. C'est une thématique dont il faut parler plus souvent, il est important de sortir ce débat du milieu communautaire, enchaîne Louise Doiron-Catto. Avant de participer à cette activité, je saisissais plus ou moins bien ce que signifiait vivre dans une situation de pauvreté, car je n'avais jamais eu à composer avec une telle situation. J'entretenais aussi certains préjugés.»

Un enjeu important au Québec

Depuis l'automne, le Collectif pour un Québec sans pauvreté effectue une tournée du Québec afin de faire en sorte que l'on réalise l'ampleur du problème de la pauvreté au Québec. Un enjeu important dont on parle peu. « Il est scandaleux que 750 000 personnes au Québec n'arrivent pas à combler leurs besoins de base comme l'habillement, le logement, la nourriture et les frais de déplacement. Derrière ce scandale, nous constatons aussi un appauvrissement de la population, ce qui contribue à hausser les inégalités sociales. La pauvreté n'a jamais été un sujet sexy. C'est pour ce faire qu'on en parle peu

dans les médias », a déclaré son porte-parole, Robin Couture.

Pour Actions Pauvreté Sept-Îles, un tel partenariat s'inscrit tout à fait dans sa mission première qui consiste à sensibiliser la population face à la problématique de la pauvreté. «Nous sommes très heureux de ce partenariat avec le Collectif pour

un Québec sans pauvreté. Plus que jamais, il faut que des actions se prennent pour lutter contre la pauvreté, a affirmé la coordonnatrice, Joanie Gaudreault. Nous avons l'intention d'intégrer les résultats obtenus lors de cette journée de sensibilisation dans notre plan d'action.»



Cinq personnalités septiliennes ont accepté de participer à une activité de mise en situation lors de cette journée de sensibilisation à la pauvreté. Il s'agit de Jean Vollant, Réjean Porlier, Rodrigue Vigneault, Martial Lévesque et Louise Doiron-Catto. (Photo : Le Nord-Côtier)

Le Déjeuner du printemps récolte 15 500\$

(E.M.) Grâce à la dixième édition du Déjeuner du printemps, Transit Sept-Îles a amassé 15 500\$, ce qui lui permet d'inscrire un nouveau record. «Servir 872 déjeuners dans une ville comme Sept-Îles, c'est en soi tout un exploit. Sans le travail des bénévoles, le soutien de la population et la générosité des commanditaires, nous n'aurions pas pu récolter une telle somme. Je leur en suis grandement reconnaissant», a déclaré le directeur général de Transit Sept-Îles, Doris Nadeau.

«Notre prochain déjeuner aura lieu le 23 mars 2014, a-t-il confirmé. Nous allons conserver le même prix pour l'achat des billets, car nous voulons que cette activité demeure rassembleuse. Nous ne souhaitons surtout pas exclure les personnes disposant d'un faible revenu.» (Photo : Jean-François Albert)



L'ÉLYME
DES SABLES

la Récolte
Téléradiothon

MERCI À TOUS!

Grâce au téléradiothon 2013, nous avons récolté un montant de **160 147\$**

Merci à tous les gens qui ont offert un témoignage de leur passage à l'Élyme des sables

Merci aux artistes et aux animateurs de la journée

Merci aux téléphonistes, chauffeurs, baladeurs et réceptionnistes

Merci à tous les bénévoles qui ont participé de près ou de loin à la tenue de cet événement

Merci à toutes les entreprises qui ont accepté de recevoir une boîte à dons

Merci aux organismes et entreprises qui ont tenu des activités de financement

Merci aux membres du conseil d'administration de l'Élyme des sables, aux employées et aux bénévoles

NOS PARTENAIRES

OR

TVCOGECO

DISCO
FLASH

94
FM

LES GALERIES
MONTAGNAISES

ARGENT

TVA

PASCAL

Centre laser
Josée Pedneault

BRONZE

LES GALERIES

METS-PUB

TOUS & CAFÉ



Sourires satisfaits de Marie-Josée Beaudin et de la designer Kim Picard



L'ourson AW avait plusieurs amis



Une centrale téléphonique bien menée par le Tournoi orange Alouette



Le tirage a remis ses profits



Une dictée bien payante à l'École Marie-Immaculée

NOS COMMANDITAIRES

Au Domaine Fleuri | Bouchard Blanchette Marine
Centre laser Josée Pedneault | Clinique dentaire Flamand & St-Cyr
Club Voyage Côte-Nord | CSSS de Sept-Îles | Distribution Manicouagan
Hôtel Motel Les Mouettes | Hôtel Mingan | Gaz bar chez Bill
Genivar | Groupe Scouts & Guide | Institut Coup d'éclat (Cathy Pedneault)
Intercar | Imprimerie B & E | Maxi | Mets d'la Pub | Meubles Perrée
Michel Frigon, Photographe | Optik 360 | Restaurant A&W
Restaurant Mikes | Rôtisserie St-Hubert | Service des incendies de Sept-Îles
Technimage | Télé-Québec (Côte-Nord) | Toi Moi & Café
Tournoi de volley-ball Orange Alouette | TVA Est du Québec
Vieux quai en Fête | Ville de Sept-Îles

Credits photos: Michel Frigon